

Detienen a extranjero por microtráfico en pleno centro de Viña del Mar

Un ciudadano venezolano de 22 años fue sorprendido vendiendo drogas en plena vía pública. PDI incautó ketamina, cannabis y dinero en efectivo.

Antonella Valverde H
 La Estrella de Valparaíso

En un operativo realizado por la Policía de Investigaciones (PDI), un ciudadano de nacionalidad venezolana, de 22 años, fue detenido en las inmediaciones de la plaza José Francisco Vergara, en Viña del Mar, tras ser sorprendido comercializando drogas en la vía pública.

La detención fue llevada a cabo por detectives pertenecientes al equipo del Modelo Territorial Cero (MT-0) de la Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) de la comuna. Esta acción se enmarca dentro de la estrategia que busca desarticular focos de microtráfico a nivel local, a través de investigaciones basadas en análisis criminal e inteligencia policial.

Según informó el subprefecto Sergio Gutiérrez, jefe de la Brigada de Investigación Criminal de Viña del Mar, "mientras detectives realizaban labores propias de su especialidad en el sector céntrico de la ciudad de Viña del Mar, lograron establecer la presencia de un hombre, el cual mientras transitaba a pie, fue detectado dedicándose a la venta de sustancias ilícitas controladas por la ley 20.000".

Gracias al trabajo en terreno, los oficiales identificaron al sujeto y procedieron a su detención en flagrancia. Al ser controlado, se constató su situación migratoria irregular en Chile.

"Oportunidad en la cual, al momento de lograr su detención, se logró establecer que correspondía a un ciudadano de nacionalidad venezolana, mayor de edad y con ingreso irre-



IMAGEN DE REFERENCIA DONDE SE HABRÍA DETENIDO A LA PERSONA POR MICROTRÁFICO.



MÁS CONOCIDA POPULARMENTE COMO PLAZA VERGARA.

gular a nuestro país", indicó el subprefecto.

Durante el procedimiento, se incautaron diversas evidencias asociadas al delito de microtráfico: "en la detención se logra la incautación de ketamina, cannabis sativa, un teléfono celular y \$36.000 en dinero efectivo de baja denominación. Avaluando la droga incautada en \$1.100.000. Informado el fiscal de turno de flagrancia, instruyó que el detenido pasara a control de de-

tención en el Juzgado de Garantía de Viña del Mar", concluyó el subprefecto Gutiérrez.

NO ES HECHO AISLADO

Frente a este tipo de hechos, el experto en seguridad y crimen organizado, Flavio Espinoza, explicó que "esto no es algo aislado, es algo totalmente habitual. El problema más fuerte aquí son dos puntos: primero, la venta de droga que puede llegar a jóvenes o menores de

edad, lo cual es extremadamente preocupante por los daños que provoca; y segundo, las constantes peleas entre estas personas por dominar un territorio específico".

El especialista también advirtió que: "estos microtraficantes muchas veces están asociados o trabajan para agrupaciones criminales... Algunas son pequeñas y locales, otras nacionales, pero también existen organizaciones transnacionales como el Tren de Aragua, que busca dominar territorios en zonas centrales de ciudades como Viña del Mar y Valparaíso".

El exdetective agregó que "son hechos muy violentos, porque hay que tener en cuenta que cualquier persona que vaya en el lugar y justo se provoca una pelea entre estas agrupaciones, una bala loca o un golpe puede ser recibido por un tercero que no tiene absolutamente nada que ver con lo que está ocurriendo".